
 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 89 SEDUTA n. 14 28 giugno 2022 

OGGETTO: punto n. 9  Relazione annuale della dirigente scolastica al Consiglio di 
Istituto  

I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  
 

Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 
 

p u b b l i c a  
 

la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto in assemblea ordinaria 
validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto sarà approvato nella prima seduta utile. 
Il giorno 28 giugno 2022     alle ore 18:00, regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 
Punto n.9:  Relazione annuale della dirigente scolastica al Consiglio di istituto. 

Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale; 

All’appello risultano assenti: 

per la componente docenti: =================== 

per la componente ATA: Cannizzaro Patrizia – Pellegrini Gaudenzio (il quale si collega alle ore 

18:37); 

per la componente genitori: Loda Micaela – Magarelli Daniela; 

per la componente studenti: Quarantini Alice – Ceretti Lorenzo     

Risulta presente la dsga sig.ra Antonetti Rosetta 

                                                                        Delibera 

                                                                         …omissis… 

La DS illustra il documento inviato che sintetizza, da varie angolazioni, l'andamento dell'anno toccando 
questi punti: 

• andamento demografico della scuola e degli esiti: rispettati gli obiettivi del rav rispetto alle bocciature 

• integrazione degli studenti stranieri di seconda generazione che faticano ad integrare la cultura di 
origine con quella che apprendono a scuola 

• presenza di studenti con molto poco rispetto delle regole 

• sportello d'ascolto 

• stesura del nuovo PTOF 

• potenziamento lingua straniera finalizzato alle certificazioni linguistiche con buoni risultati 

• la figura dei coordinatori di classe 

• prove invalsi - non abbiamo ancora i risultati 

• progettualità sono andate avanti: debate – teatro – pcto – viaggi istruzione 

• personale ATA  
 
 
 



 

 

• associazioni genitori per la quale occorrerà fare qualche riflessione anche in relazione all'utilizzo 
degli spazi 

• progettualità europea: da potenziare ECDL soprattutto per settore turistico 

• infrastrutture: occorreranno altri laboratori informatici – cercheremo di potenziare la palestrina – alla 
provincia è stato chiesto il rifacimento completo del tetto  -  in occasione del 150 anniversario 
dell’Abba-Ballini è stato sistemato il giardino esterno da parte di ex studenti 

• valorizzazione dei docenti: tutto il fondo è confluito nel FIS in accordo con RSU 

• RAV e bilancio sociale  

• emergenza covid 

 
Non essendoci interventi, si procede alla votazione della delibera n. 89 – il Consiglio d'Istituto delibera a 
maggioranza, con 13 voti favorevoli e 1 astenuto. 
 

 

il Consiglio d'Istituto delibera all'unanimità 

  La seduta è tolta alle ore 19:30 

 

IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

Luisa Landi                                                                                            Francesca Nodalli  


